

IV. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada bulan febuari 2017 mengenai analisis usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Biaya produksi yang dikeluarkan untuk bahan baku dan bahan pendukung usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes sebesar Rp. 27.996.490,- dalam satu bulan produksi.
2. Penerimaan usaha telur asin diperoleh dari penjualan telur asin perbutir dikalikan dengan harga. Terdapat tiga penerimaan yaitu penerimaan telur asin rebus sebesar Rp. 26.619.333,- sedangkan penerimaan telur asin panggang sebesar Rp. 7.156.833,- dan untuk penerimaan telur asin asap sebesar Rp. 8.917.067,-. Jadi, total penerimaan setiap pengusaha telur asin sebesar Rp. 42.693.233,- dalam satu bulan produksi.
3. Pendapatan yang diterima oleh setiap pengusaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes dalam satu bulan produksi dapat mencapai Rp. 10.742.814,-.
4. Keuntungan yang diperoleh dalam usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes sebesar Rp. 9.350.131,- dalam satu bulan produksi.

5. Nilai tambah dari usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes setiap satu butir telur yang memiliki nilai paling besar secara berurutan adalah telur asin panggang, telur asin asap dan telur asin rebus. Telur asin panggang memiliki nilai tambah sebesar Rp. 953,04,- dengan rasio nilai tambah sebesar 32%. Untuk telur asin asap memiliki nilai tambah sebesar Rp. 733,- dengan rasio sebesar 26%. Sedangkan telur asin rebus memiliki nilai tambah sebesar Rp. 708,- dengan rasio nilai tambah sebesar 26%.

B. Saran

Dalam usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes menghasilkan nilai tambah yang paling tinggi pada produk telur asin panggang. Namun, untuk produksi telur asin panggang masih sedikit. Produksi yang sedikit tersebut dikarenakan jumlah permintaan yang tidak terlalu banyak jika dibandingkan dengan telur asin rebus. Oleh karena itu, perlu adanya peningkatan produksi dan pasar yang lebih luas sehingga telur asin yang memiliki nilai tambah tinggi dapat memberikan pendapatan yang lebih tinggi bagi pelaku usaha telur asin di Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes.